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　９月定例会は、９月１０日に召集され、
１８日まで９日間の会期で実施されました。

●本会議　１０日

●本会議　１８日

●総務常任委員会　１１日

●厚生常任委員会　１２日

●土木経済常任委員会　１６日

　１５年度補正予算案と、１４年度決算報告が提案されました。
　一般質問では、有泉議員、遠藤浩、佐藤（眞）議員、一瀬議員、
今村議員がそれぞれ町政全般について質問しました。

質問の骨子

答弁の要点

町内経済は、低迷しています。所得向上策を検討して下さい。
①農業振興で定年退職後の所得確保を検討して下さい。
②商工振興は町の活性化に影響します基本的な考えをお伺いします。

町民所得の減少は、高齢化によるもの。世代別人口構成対策で好転に向かうはず。
養蚕の衰退で就農人口が減少した。グループ活動で成果を上げている事例もある。
時代を生き抜く力強い振興・発展が重要で、商工会を軸に企業努力をを期待したい。

税収、教育など幅広く予算審議が行なわれました。

国民健康保険、病院経営など長時間に及ぶ審議でした。

町道認定、富士川河川敷公園などの審議をしました。

委員会報告の後、採決し閉会いたしました。

＊詳細は１１月１日発行の議会広報をご覧下さい。

初めての一般質問

一般質問の詳細は、ホームページをご覧下さい。

http://www.enyo.co.jp/koyukai/


